
PEDIDO  DE  PROVIDÊNCIAS  218/2017

Senhora Presidente,

Os Vereadores signatários deste, solicitam após ouvido o 
Plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal –
Secretaria de Obras e de Transportes, o que segue:

*Que a Secretaria tome as providências cabíveis no sentido 
de consertar parte da calçada onde há desmoronamento do meio-fio, conforme 
mostram as fotos anexas, na Rua Maurício José Teixeira, quadra entre as Ruas Barão 
do Rio Branco e entrada do Bairro Cohab.

JUSTIFICATIVA:

Há reclamação por parte da moradora, onde a calçada é em 
frente à sua residência, dizendo que, devido ao grande volume de águas das chuvas, estas 
invadem/infiltram no pátio, através do buraco formado pela ocorrência do 
desmoronamento.

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 24 de 
outubro de 2017.

VEREADOR GUTO BITTENCOURT
               BANCADA DO PP

VEREADOR CADICO LA-BELLA
               BANCADA DO PP

VEREADORA MARIZA BARRETO
               BANCADA DO PP

VEREADOR EDUARDO LUONGO
              BANCADA DO PSB 
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PEDIDO  DE  PROVIDÊNCIAS  219/2017

Senhora Presidente,

Os Vereadores signatários deste, solicitam após ouvido o 
Plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal –
Secretaria de Obras e de Transportes, o que segue:

*Que a Secretaria tome as providências cabíveis no sentido 
de colocar bueiros onde se fizerem necessários, principalmente nos locais onde dão 
acesso às residências da Rua Dolores Abascal, antigo “Passo das Tropas”.  Fotos 
anexas.

JUSTIFICATIVA:

Em atendimento às solicitações dos moradores da rua que 
argumentam que as águas das chuvas, pela falta de bueiros para darem vazão, invadem as 
suas casas, dificultando o trânsito residências/rua e vice-versa, causando transtornos aos 
mesmos.

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 24 de 
outubro de 2017.

VEREADOR GUTO BITTENCOURT
               BANCADA DO PP

VEREADOR CADICO LA-BELLA
               BANCADA DO PP
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VEREADORA MARIZA BARRETO
               BANCADA DO PP

VEREADOR EDUARDO LUONGO
              BANCADA DO PSB 

PEDIDO  DE  PROVIDÊNCIAS  221/2017

Senhora Presidente,

Os Vereadores signatários deste, solicitam após ouvido o 
Plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal –
Secretaria de Obras e de Transportes, o que segue:

*Que a Secretaria adote as medidas cabíveis visando ao 
patrolamento da Rua Herondino de Castro Ferreira, no Bairro Alto Alegre.

JUSTIFICATIVA:

Em atendimento às solicitações dos moradores da rua, que 
reclamam das más condições de trafegabilidade, visto que, nesta administração, foi feito 
serviço de patrolamento nessa rua somente no início do ano.

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 24 de 
outubro de 2017.

VEREADOR GUTO BITTENCOURT
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               BANCADA DO PP

VEREADOR CADICO LA-BELLA
               BANCADA DO PP

VEREADORA MARIZA BARRETO
               BANCADA DO PP

VEREADOR EDUARDO LUONGO
              BANCADA DO PSB 
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